

浜田 智恵

感想

今日、高瀬川河川事務所の人に話を聞いて、私は前に鬼強した時は、富栄養化のことがあまりよく分りませんでした。けれど富栄養化のことを今日あつためて知り、事務所の人たちが言っていることをよく分りました。富栄養化が原因で小川原湖がよこれたり、魚たちが死んでいて、とても今日の鬼強で小川原湖のことをよく知ったと思います。高瀬川河川事務所ではたくさんの方策をしていることが分かりました。小川原湖の水質をきれいにするためには、家庭での注意だけで防ぐことができるのです。私たちにもできることがたくさんあるので進んで小川原湖のためにボランティアしたいと思います。

甲地 匠

高瀬川河川事務所の人からいろいろとおしゃってくださいました。またほんとしないことをいろいろと言いました。また小川原湖の深さやたまっている水量などが分かりました。小川原湖の深さは最大25mで平均が11mと言うことから、たまたま、いる水量が約7億2千万tとありますことを分かないのでよかったです。また、小川原湖のきたなれる原因は、工場などの排水と本田や畑から流れ出した水と、家庭からの排水で小川原湖のきたなくなる原因と言うことが分かりました。アシントンが死んでくれればアオコなど外発生すること外分かたし、高瀬川河川事務所には理未などの仕事があることが分かりてよかったです。小川原湖のこと外へういろどり始めたのでこれからもよろしくやってみたいと思います。

渕尾若菜

今日は小川原湖のことについておしゃれてもら、一
前よりいっぱい分かっていました。小川原湖がよこれない
ようにゴミをすくないようについし皿について
た油オレよこれにはふきとてから洗うように
したいです。しかも海水を防ぐためのていばう
がうまくられていたり、つくりとあらうのていぼうがあ
るのを少しでも海水から守ることをしていますので
よかったです。こう水も広げてくれてあふれるのを防
いでくれみたいなのでがんばっていいです。マリモもみれ
てとてもうれしかったです。

甲地博人

先生の説明で分からなかた事や先生がまとま
っていなかた事が今日のままスニフの人
たちのくわしい説明により今までのことが
くわしく分かりました。今日を小川原のこと
おしゃれてくれたので、小川原湖のことをもっと
好きになりました。心をうかべました。
マリモの事を良くしてたのでもうて家の
近くでマリモを見つけたいです。小川原、
湖のかんきょうを守るために自分でできる事を
やっていきたいです。うちはいろいろな小川原湖
について良く分かりました。今までよさいか
のためていい防を作っている事が分かってい
たが、ほくたちの地域にも作る計画がある事を
してしっかり人の事を考えている事が分かり
ました。

沼田 玲奈

感想

今日で「まえこうぎ」と小川原湖に発生するアオコが発生する原因や海水が起こらぬ工夫や対策などを始めて分かりました。私が一番最初に入ったのは、アンソーシンです。とても分かりやすかったです。食物連鎖は、いまさりきりセーフの所をめでます私ができることは水を汚さないようにすることです。食物連鎖がこれまでと小川原湖の食物が進まなくなるのを防ぐとみんなが困ります。だからみんなごみを捨てないように心がけたほうがいいです。マリモが小川原湖にいます。小川原湖のマリモは丸まらないマリモということを分かりました。

吹越 奈穂

感想

今日で「まえこうぎ」と小川原湖で起こった赤水の事や海水を防ぐためのものの事が分かりました。小川原湖で起こる赤水で昭和33年の時の写真を見た時でも水が濁っていて怖かったです。もし今赤水が起きたらほとんどは、しまるのかなと思ったし、七なる人も出るのかかもしれないから、いい防や砂防をもっと増やしてほしいなと思いました。今までには完全に防げるわけではないし、最近雨が多いために配です。あと食物連鎖の事も分かりました。小川原湖はいろいろな生き物がいて、その生き物が支え合っていることが分かりました。このまま湖の環境がこわれないと食物連鎖がくずれなくてほしいです。そして今の湖がこれからないように、環境はいふを少なくしてきれいな湖でいてほしいです。